
１２月１２日 一 般 質 問 

 

 

発 言 者 質   問   内   容 

堤田  寛 

（自民党） 

○博多湾の漁場環境の改善について 

〇博多港国際ターミナルの利便性向上について 

〇新天町・パルコ周辺街区等のまちづくりへの支援について 

【一括質問・一括答弁】 

和田あきひこ 

（維新の会） 

○福祉人材の確保について 

【一問一答】 

篠原 達也 

（公明党） 

○音声コードを活用した視覚障がい者等への情報提供について 

○医療的ケア児・者や強度行動障がい者への支援について 

○郊外部をはじめとしたバス停への上屋やベンチの設置推進について 

【一問一答】 

田中しんすけ 

（市民クラブ） 

○引き続き市長公約について 

 ・地域コミュニティ支援のあり方について 

 ・今後の教育行政について 

 

【一問一答】 

堀内 徹夫 

（共産党） 

○気候危機打開について 

○福岡空港・博多港の軍事利用について 

○インボイス導入後の影響と中小企業支援について 

【一問一答】 

 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中２人、午後３人（午後は２人目が終わったところで休憩） 

 

  


